

Communiqué de presse n°7 du 24 novembre 2015
Déclaration de Franca Salis-Madinier, secrétaire nationale

Bon congé de paternité Mark !

tél
+33(0)1 56 41 55 00
+33(0)6 71 12 86 10
fax
+33(0)1 56 41 55 01
presse@cadres.cfdt.fr

Contact :
Laurent Tertrais

La CFDT Cadres qui, depuis 2009, porte la revendication d'attribuer un congé de paternité de deux mois, rémunéré au moins à 80% pour inciter les pères à prendre ce congé et à contribuer au combat pour l'égalité professionnelle, vient de faire des émules et pas des moindresLe PDG de Facebook, Mark Zuckerberg, lui-même adopte cette initiative de la CFDT et prend deux mois de congé paternité !

Nous avons toujours pensé à la CFDT Cadres que ce combat est un combat innovant qui répond aux aspirations des jeunes générations et au meilleur équilibre vie privée/vie professionnelle. C'est aussi un combat qui va à l'encontre de la logique du présentéisme qui pénalise notamment les femmes dans leur évolution professionnelle.

Aujourd'hui, à une époque où les évolutions de modes de travail et du numérique offrent des opportunités et souplesse dans le mode de travail, il est plus que jamais pertinent de les utiliser pour favoriser la parentalité et en particulier mettre en place ce congé de paternité de deux mois !

Il ne manque que la volonté politique pour agir !

Nous invitons nos équipes dans les entreprises et les administrations à porter cette revendication par des formes adaptables au plus près des salariés dans le cadre du combat pour l'égalité. Et nous souhaitons un bon congé à Mark !

Vive la paternité, la liberté, l'égalité !